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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年１０月２９日（№．14） No．2325

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト・ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

■次回卓話（１１月５日）予定

eスポーツの世界

「―西日本最大のeスポーツスタジアム、
福岡オープン！―」

株式会社Qtnet

代表取締役 岩崎和人様

■前回例会の記録（１０月２２日）
（10月28日現在）マイロータリー登録率 71.83%

◇出席報告 出席委員長

・１１月５日（金）例会終了後定例理事会を開催致しますので
理事役員は出席ください。
・１１月１９日（金）の例会場は ホテル日航福岡新館ラメールに
変更になります。

当 日 １０月２２日 前々回 １０月１日

会員総数 ７１名

免除会員数（１１名中） ７名

出席会員数 ４２名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ５３名

出 席 率 ７３．１３％

会員総数 ７１名

免除会員数(１１名中） ７名

出席会員数 ４３名

メークアップ １７名

欠席会員数 ０名

合 計 ６７名

修正出席率 １００％

「地域社会の敬愛発展月間」
「米山記念月間」

（ロータリー学友参加推進週間（10月７日を含む1週間

1日（金）定例理事会：例会終了後
８日（金）誕生祝
９日（土）地区「ロータリー奉仕デー」セミナー
１５日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより

●ムーンリバー

●愛の悲しみ / クライスラー

●イマジン / ジョン・レノン

●慕情

会長報告

幹事報告

・本日のゲスト・ビジター紹介
宗像市経営企画課 企画主査 豊内麻衣子様
福岡南ロータリークラブ 齋藤眞人会員、力武源明会員
・第２７００地区２０２１ー２０２２年度会長幹事向けRLI研修の修了
証が届きましたので、土井通誉会員にお渡し致します。
・本日例会終了後卯月にて歴代会長会を開催しますので元会長
様はご出席ください。

・前回の例会で会員増強選考委員会の長野委員長からアクショ
ンプランの説明があり、７７名の目標設定をしていて現在７１名
の会員と照会中の方３名が居てあと数名で目標達成となります。
ローターアクト会員は目標１３名で新会員５名の入会が決まって
いる。会員の会社の２０代の方々の入会をお願いしたい。
衛星クラブの設立に向かい ８名の発足メンバーを確保し１２月
の総会で正式決定になるよう予定している。
今後 皆様のご支援を賜りたいと思っている。

「私の祖国ベトナムの文化や人々」

米山記念奨学生 ウェン ティ ガ様
（産業医科大学 医博課程 医学）

各委員会報告

【社会奉仕委員会亀山委員長】
本日福岡南ロータリークラブの会員で ２７００地区第４グルー
プの「ゴールボール体験競技会」実行委員長齋藤眞人様と同
クラブ職業奉仕委員長の力武源明様にお越し頂き 体験競技
会のPR とゴールボールとは？について簡単に説明を頂きます
アイシェードを付けての感覚を中村幹事と山下例会運営委員
長に体験頂き、 物が見えない恐怖感を味わって貰った。
この「ゴールボール体験競技会」の詳しい説明会は１２月３日
に改めて行います。来年２月九州産業大学大楠ホールにて決
勝戦が開催予定です。会員の方々には審査員になって頂き
賞の審査にも参加して頂く予定です。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

協働 「宗像市×JAL」～ これまで・いま・これから～

卓 話

【会員増強・選考委員会 ： 長野委員長】
本日 当クラブのパンフレット３部 ロータリーの友広報誌２部
皆様に配布しています。会員勧誘にご利用ください。

【ワイン会のご案内 ： 曽屋会員】
・１１月４日（木）１８時よりグランドハイアット福岡３階ボール
ルームにて、秋の収穫祭をイメージしてワイン会を開催致し
ます。出席のご連絡は１０月２５日（月）までお願い致します。

宗像市役所
経営企画部経営企画課
企画主査豊内麻衣子様

自己紹介
１９９５年JAS 入社 、新入社員教育や社員インストラクター
等、教官業務をおこなっていた。２００４年JAL とJAS 統合
二つの大企業の組織統合は非常に大変であったし難しか
ったが、今となってはいい思い出である。２０１０年１月JAL 
の経営破綻があり皆様にはご迷惑をおかけした。
会社の経営状況と社員の意識改革をすべく一人一人が経
営参画してきた。２０２１年４月１日地域事業推進部に異動し
宗像市への出向を命ぜられた。現在半年が過ぎた。

宗像市の紹介
昭和２９年５町１村合併し旧宗像町になり その後４回の合
併を経て宗像市が誕生したふくおかには。宗像市には市
民憲章がありシンプルで親しみやすい憲章になっている。
また 市のシンボルとしてクスノキ（天然記念物）さつき松原
のクロマツ 市の花のカノコユリ 沖ノ島に住むオオミズナギ
ドリである。

マイル・ライフ・インフラ事業について
マイレージ 金融 物販 受託マーケットの拡大 地域活性化
事業を開拓していきたいと思う。このことにより昨年１１月
に「地域事業本部」が設立された。異業種との連携 地域
ニーズに応え 新しい価値をともに創造できるよう社員の
スキルをもって社外に出ていろんな場面で力尽くしていき
たいと思う。具体的にはCA１０００名がふるさとアンバサ
ダーとして 今年４月から１２０名の社員が全国の自治体
に出向している。
九州には２１名 宗像市に７名は全国一となっている。

包括連携協定について
宗像市とJAL は２０１７年４月包括連携協定を締結した。
観光や地域振興人づくり 環境保全等 市の活性化に繋が
る事業を実施してきた。また協働事業としてJAL 宗像ツア
ーや福岡空港での特産品販売 また社員による宗像観光
PRや所作言葉使い等のおもてなし講座など開催した。
人的交流では市職員とJAL営業との二年間の人財交流を
始めた。今年の正月に宗像大社での巫女さんの派遣も行
った。これからもいろんな事業も考えている。
子供大学事業JALの仕事体感など。

宗像市での業務
４月から出向している４名は社内公募に応募し プレゼンを
行い面談をとうして選出された。秘書政策課 産業政策課都
市再生化経営企画課に配属され頑張っています。
私が配属された経営企画課では定住化促進 SDGｓ推進大
学連携 人財育成の４つが主な担当になっている。
それぞれJAL とともに仕掛け創りを行っている。
また 宗像市には福岡教育大学と日赤看護大学がある。
「大学生による街の課題解決プロジェクト」を担当している。
このプロジェクトにはコロナ禍でありながら多くの学生や教
職員 教授の皆さんが市とともにまちの活性化に力をそそい
でくれている。

・「松原の間伐作業」のご案内が、特定非営利活動はかた
夢松原の会より届いております。
１１月２７日土曜日、海の中道海浜公園内です。
皆様のご参加をお願い致します。

福岡には約８６０名の社員がいる。コロナ禍の昨今航空
業界も大打撃を受けた。この状況対応としてJAL ビジョン
２０３０を掲げた。「最高のサービス」「社会への貢献」「安
心安全な社会 サスティナブルな社会」を２０３０年までに目
指し実現する事である。
航空旅客事業 貨物事業 マイル・ライフ・インフラ事業を拡
大し、利益水準のかいふくを目指し再成長する事を目指す。

JAL の紹介
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くらし：生活
規則正しい生活がおくれている。空き時間や余暇の過ごし方
が変わった。住環境がとてもいい。

しごと：進め方
仕事柄分刻みで時間に追われていた。それが業務内容をじ
っくり調べたり 協議に時間をかけたり正確かつ緻密さを要求
されるなど全く違うスタイルで業務を進めている。

ひと：繋がり
チームや他部署との連携が必要とされ 外部との連携 協働が
多く慎重になる。専門知識に特化した処理対応とは全く違い
広く深く知る分野が多い。市民の生活に直結するため大変さを
感じている。これから、出向の任期は2年間。残りの1年半はあ
っという間にすぎる。JALの期待と宗像市が期待するものは判
るが正直、具体的且つ上手く進めていけるか自信がない。コロ
ナ禍のなか予定されていたものが実施できず延期、中止になっ
ている。手ごたえを得るまでに至ってない。
いまは転職した気分。初心に返り謙虚な姿勢で取り組み貪欲
に知識を得て少しづつ信頼と実績を積み重ねながら認知頂け
る仕事をして行きたい。
そして「きてくれてよかった」と思って頂ける人財になりたい。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 伊藤会員＞

津上 賢治君 Bテーブル会参加させていただきま
した。大変楽しい会でした。
有難うございました。

中村 勇治君 前回の例会、河内副幹事、幹事代
行ありがとうございました。
Dテーブル会、磯本さんお世話にな
りました。Bテーブル会、山下さんお
世話になりました。

新納 洋君 ２人目の孫がパリで生まれました。
１人目はニューヨークでした。
我が家もグローバル化が進んでま
す。

清原 一貴君 Ｂテーブル会とても楽しかったです。
皆様お世話になりました。

Ｄテーブル会 Ｄテーブル会大変楽しかったです。
予算が余りました。
これからもよろしくお願いします。

山下 恒夫君 昨日のＢテーブル会津上会長、
中村幹事ご参加有難うございます。

本郷 譲君、田村昭典君、門岡慎二君
誕生祝ありがとう。

合計 ２４，０００円

スマイル箱 １，３００，０００円

累 計 ２５３，０００円 達成率 １９．５％

Dテーブル会

10月9日（土）１８時より博多石焼大阪屋にて土井会長エレクト
中村幹事、百武会計監査、門岡クラブ管理運営、仲島会員、
磯本6名にてDテーブル会を開催いたしました。
久しぶりのリアル飲み会、ジョッキ生ビールの味に感涙ひとし
おでした。当日のメンバーは情報委員会関係者が多く、今年
度の活動計画の申し合わせの場にもなりました。今年度は新
会員向けの会長主催研修会二回、新会員以外向け研修会一
回を行う方向で意見の一致を見ました。他には、皇室の話や
山笠の話も出て楽しい2時間でした。 （磯本会員）


